

Se elegirá a rector y vicerrector de la Espol

El 17 de agosto

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) realizará el 17 de agosto próximo las elecciones para nuevo rector y vicerrector académico de la institución educativa.

Hay ocho aspirantes inscritos, cuatro para cada cargo, pero sus calificaciones como candidatos están en análisis. El lunes próximo, el Tribunal Electoral de la Espol publicará los nombres de quienes cumplieron los requisitos para oficializar sus candidaturas.

Para rector postulan Armando Altamirano Chávez (actual vicerrector académico), Freddy Villao Quezada, Miguel Ángel Fierro Samaniego y Sergio Flores Macías. Para vicerrector se inscribieron Washington Medina Moreira, Cecilia Paredes Verduga, Paúl Carrión y José Landívar Zambrano.

Los candidatos avalados por el Tribunal podrán hacer campaña del 1 al 15 de agosto. El aval depende de que si cumplen con los requisitos estipulados en la Ley Orgánica de Educación Superior (LOES) y en el reglamento interno de la Espol.

Moisés Tacle dejará el rectorado, que asumió en el 2002. El periodo de funcionarios principales dura 5 años, pero Tacle ganó la reelección en el 2007. No hay segunda reelección, según Félix Macías, secretario del Tribunal. En noviembre asumirán las nuevas autoridades.